



# ARZOBISPADO DE GUADALAJARA

Comunicado 13/2018

NUEVA FECHA PARA LA COLECTA  
DE LA UNIVERSIDAD PONTIFICIA DE MÉXICO, UPM  
Domingo 15 de julio de 2018

A los Sres. Párrocos y Rectores de Templos:

Les envío un cordial saludo en la paz de Nuestro Señor Jesucristo.

Les escribo para pedirles que realicen la colecta de la UNIVERSIDAD PONTIFICIA DE MÉXICO (UPM), que había estado programada para el domingo 29 de abril de 2018, sin embargo, de parte de la misma universidad los sobres no llegaron a tiempo a la Arquidiócesis, por lo que les pido que la efectúen para el 15 de julio del presente.

Con este cambio, para efectos administrativos, me permito recordar otras colectas especiales de este período:

Colecta por la Catequesis: 27 de mayo.

Colecta en favor de la Cruz Roja: 10 de junio, (sólo boteo en el atrio parroquial).

Colecta del Óbolo de San Pedro: 24 de junio.

Colecta por la Universidad Pontificia de México: 15 de julio.

Este signo de compartir los bienes en comunión y subsidiariedad hacia los más necesitados, sea un distintivo claro de haber comprendido el Evangelio de Jesucristo, nuestro Señor. Que la intercesión de la Santísima Virgen María, Nuestra Señora de Zapopan bendiga, con su presencia, todas sus labores pastorales.

Guadalajara, Jal., a 7 de mayo de 2018.

  
PBRO. DR. JAVIER MAGDALENO CUEVA  
Secretario Canciller

  
PBRO. LIC. JESÚS GARCÍA ZAMORA  
Vicario General



Prot. A1847/2018